



Ricardo Monreal manda mensaje a su hermano Saúl: “Estás viendo la tormenta y no te hincas”

El diputado advirtió públicamente sobre los riesgos de insistir en la candidatura bajo las nuevas reglas internas del partido



Las palabras de [Ricardo Monreal](#) dirigidas a su hermano Saúl en una conferencia de la Cámara de Diputados pusieron de relieve las tensiones en la contienda por la gubernatura de Zacatecas.

“Estás viendo la tormenta, hijito, y no te hincas. No conviene la división. Es un momento de cerrar filas. No, ninguna división. No conviene.”, expresó el diputado, en una advertencia sobre la dificultad de que su hermano Saúl Monreal busque el cargo bajo las reglas internas de Morena.

Las reglas internas de Morena imposibilitan a Saúl Monreal de ser gobernador de Zacatecas

El futuro de Saúl Monreal permanece incierto ante la entrada en vigor de la normativa contra nepotismo de Morena, decisión adoptada en 2025 con el respaldo de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Dicho mecanismo impide que padres, hijos, hermanos o parejas del gobernador en funciones compitan por el cargo en el proceso electoral inmediato.



La medida afecta de manera directa a Saúl Monreal, hermano del actual gobernador de Zacatecas, David Monreal. Además, la iniciativa impulsada por Sheinbaum propone que estas restricciones se extiendan a todos los partidos hasta 2030.

Saúl Monreal espera que Dios lo “ilumine”

Ante este contexto, Saúl Monreal reconoció ante los medios la complejidad de su situación. “Espero que Dios me ilumine para tomar la mejor decisión. Jurídicamente, me asiste la razón, pero a lo mejor políticamente no me asiste”, afirmó.

El senador insistió en que su aspiración no responde a un capricho ni representa un desafío a la dirigencia nacional ni a Sheinbaum. La presidenta fue tajante al sugerirle esperar hasta 2033, cuando la restricción perdería vigencia. Saúl Monreal declaró que puede esperar por su edad y su trayectoria.

Ricardo Monreal afirma que los escándalos de Morena pueden provocar daños en las urnas

Ricardo Monreal, además de la advertencia familiar, ha alertado recientemente sobre los riesgos que suponen los escándalos internos en el partido, incluidos arrestos y conductas polémicas de funcionarios.

Sostuvo que, de no corregirse los mecanismos internos y fortalecer la disciplina, existe la posibilidad de una ruptura en Morena durante 2027. Para el diputado, la vigilancia sobre el orden interno resulta esencial en el proceso electoral.

[Ricardo Monreal manda mensaje a su hermano Saúl: “Estás viendo la tormenta y no te hincas” - Infobae](#)